

# NOS LECTEURS ONT LEUR MOT A DIRE

## OU SONT LES SOUCOUPES D'ANTAN ?

**M**me Jeannette Guermonprez, de Valenciennes, nous écrit : « Les Martiens ont-ils pris leurs quartiers d'hiver ? Ou les journalistes n'ont-ils plus d'imagination ? Depuis trois semaines au moins, les fameuses soucoupes volantes ont cessé de se manifester. Il ne se passait pourtant pas de jour, auparavant, sans que la presse nous contât les aventures de « ceux-qui-en-avaient-vu. » N'avez-vous vraiment plus de nouvelles des autres planètes, ou bien suivez-vous des consignes de silence données par la Défense Nationale ? ».



Rassurez-vous, Madame, les soucoupes n'ont pas ému notre gouvernement au point de mettre un bœuf sur la langue des journalistes. Très sincèrement, on ne nous signale plus d'apparitions ou d'hallucinations. Et vous nous saurez gré, pensons-nous, de ne pas ressusciter sans raison cette curieuse affaire. Il est possible, bien sûr, que, comme vous le suggérez, les « Martiens » aient pris leurs quartiers d'hiver, sur Vénus, sur la Lune, ou tout simplement chez eux. Peut-être pouvons-nous penser, aussi, que les froids n'incitent plus guère les Français à rêver, dans leur jardin ou sur le pas de leur porte, en regardant le firmament.